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Il giorno 25 del mese di OTTOBRE dell’anno 2021 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala “Argentina” in via Repubblica 

Argentina il Consiglio di Quartiere per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  
 
1. approvazione verbale seduta precedente 

2. riferisce il Presidente   

3. riferisce il Vicepresidente  

4. iniziativa “l’albero lo faccio io” 

5. iniziative per Natale 

6. aggiornamento richiesta Ufficio Postale in via Cremona 

7. varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS X  
 DALOLA  LUIGIA (EZIA)  X 

 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA dal punto 4   
 FELICIOLI GIULIA X  

 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO x  

 MORESCHI NIVES x  

 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

I consiglieri assenti hanno giustificato la loro assenza. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

 

Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   
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Il verbale della seduta del 20.9.2021, mandato via mail a tutti i 

consiglieri, viene approvato senza correzioni. 

 

Punto 2: riferisce il Presidente 

 

Il Presidente riferisce della attività svolta e degli incontri 

avuti dopo l’ultima riunione del Cdq.  

Riferisce di avere collaborato alla organizzazione del “Mercato 

delle pulci in quartiere” con il Cdq Lamarmora, come comunicato 

via mail ai consiglieri, e con il loro consenso.   

Riferisce di avere inoltrato al Comune le segnalazioni/richieste  

di cui si era discusso nella riunione del 20 settembre (richiesta 

Ufficio postale di Via Cremona, richiesta panchina in via Cremona, 

spostamento cassonetti via Divisione Tridentina, pericolosità 

dell’uscita su via Duca Abruzzi della strada interna che porta ai 

civici 2-12).  

Riferisce che all’inizio del mese sono stati consegnati gli 

articoli per il notiziario del quartiere, e che la bozza di tale 

notiziario è venuta bene. Non appena si avranno le copie stampate, 

chiederà la collaborazione ai consiglieri per la distribuzione di 

tale notiziario. 

Riferisce dell’ottimo esito del Concerto del Coro degli alpini del 

2 ottobre. 

Riferisce di avere inviato una lettera al Giornale di Brescia in 

risposta ad un cittadino lettore che si lamentava delle sterpaglie 

sul marciapiedi di via Volta. 

 

Punto 3: riferisce il Vicepresidente 
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La Vicepresidente Luisa Ghedi riferirà al successivo punto 4  

 

Punto 4: iniziativa “l’albero lo faccio io”  

 

Come già comunicato ai consiglieri via mail, il Comune ha chiesto 

ai Cdq se vogliono partecipare alla iniziativa “L’albero lo faccio 

io”. Si tratta di replicare una iniziativa fatta in alcuni 

quartieri lo scorso anno. L’albero lo metterebbe il Comune, gli 

addobbi dovrebbero essere creati dalle scuole o dalle associazioni 

del territorio. In seguito allo scambio di mail con i consiglieri, 

il Presidente riferisce di avere già comunicato un’adesione di 

massima alla iniziativa. La Vicepresidente Luisa Ghedi riferisce 

che la Scuola dell’Infanzia SMV è disposta a realizzare i 

“lavoretti” da appendere come addobbi/decorazioni, ove si aderisca 

a tale iniziativa. 

Il Cdq conferma di aderire alla iniziativa, e chiede se possibile 

di avere due alberi da decorare e non uno solo. Suggerisce di 

mettere l’albero in via Cremona sotto la pensilina dell’autobus, 

davanti all’Istituto Foppa/Piamarta in modo che sia al coperto e 

che le decorazioni non si rovinino. E in caso vengano forniti due 

alberi, chiede che uno venga messo nella zona della Volta, in un 

punto da individuare. 

 

Punto 5: Iniziative per Natale   

Il Presidente fa presente che il Comune ha comunicato che 

eventuali volantini per iniziative natalizie devono essere chiesti 

entro il 25 novembre. 
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La Consigliera Regonaschi suggerisce di organizzare una iniziativa 

analoga a “quartiere fiorito”, ove si premino i balconi meglio 

addobbati per il Natale. 

Si discute poi della possibilità di organizzare una iniziativa 

analoga a quella dello scorso anno (“Ripariamo il quartiere”) 

coinvolgendo i negozi del quartiere. 

I Consiglieri nei prossimi giorni si informeranno sulla 

possibilità di avere la collaborazione dei commercianti, e la 

possibilità di avere degli “sponsor” per le iniziative, e delegano 

la decisione ultima al Gruppo di Lavoro “Servizi alla persona e 

attività culturali” aperto a tutti i consiglieri che vi volessero 

partecipare, fissato per il 3 novembre. 

     

Punto 6: aggiornamento richiesta Ufficio Postale in via Cremona  

Il Presidente riferisce che il Comune ha riscontrato la richiesta 

del Cdq che chiedeva di farsi parte diligente per ottenere da 

Poste Italiane un ufficio postale in via Cremona. L’assessore alla 

partecipazione Cantoni ha fissato un appuntamento all’11 novembre 

con i responsabili di Poste Italiane, cui sono stati invitati il 

Presidente e il Vicepresidente. 

 

 

Punto 7: varie ed eventuali. 

 

Non ci sono varie ed eventuali 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22.30 del 25.10.2021  
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Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 


